

CULTURA | Artes escénicas

El Teatro Victoria acogerá el 20 de diciembre la representación de la zarzuela "La rosa del azafrán"

Acto enmarcado en la conmemoración del 30 aniversario del Conservatorio de Música de Priego

Redacción

Martes 10 de diciembre de 2013 - 19:46



Enmarcada en los actos conmemorativos del trigésimo aniversario de la creación del Conservatorio Elemental de Música de Priego, el Teatro Victoria acogerá el próximo 20 de diciembre, a partir de las 21:00 horas, la representación de la zarzuela *La rosa del azafrán*.

Un montaje de la compañía Teatro Lírico Andaluz, bajo la dirección musical de Arturo Díez Boscovich y la dirección escénica de Pablo Prados Martín, en el que toman parte la orquesta y coro de la compañía y que cuenta con la presencia en sus papeles protagonistas de la soprano prieguense Carmen Serrano, en el rol de Sagrario; la también soprano Ruth Terán como Catalina; el barítono malagueño Antonio Torres como Juan Pedro; el tenor Pablo Prados como Moniquito; y la soprano Susana Galindo como La Custodia, completándose el reparto con el acto Miguel Guardiola como Don Generoso;

Raúl Téllez como Carracuca; Carlos Alberto como Miguel; y Patricio Sánchez como Micael.

La rosa del azafrán, zarzuela en dos actos de Jacinto Guerrero sobre libreto de Federico Romero Sarachaga y Guillermo Fernández-Shaw Iturralde, es una adaptación libre de la comedia *El perro del hortelano*, de Lope de Vega, en la que se narra la historia de un amor imposible y los conflictos que ello genera en su entorno, entre dos personajes de diferentes clases sociales como son Sagrario, una rica hacendada, y Juan Pedro, un mísero labrador a su servicio. Un amor que triunfa dejando patentes la crítica a la hipocresía y los convencionalismos sociales.

Se trata de una de las obras más emblemáticas y bellas del género con continuas referencias al amor tan frágil como esta flor (el azafrán) peregrina otoñal, "que brota al salir el Sol y muere al caer la tarde", como canta el protagonista.

Reseñar finalmente que el precio de las localidades para asistir a esta representación, organizada por el Conservatorio Elemental de Música Niceto Alcalá Zamora y el Área de Cultura del Consistorio prieguense, será de 19 euros para el patio de butacas y de 16 para el anfiteatro, localidades que podrán adquirirse de manera anticipada en las taquillas del Teatro Victoria los días 16 y 18 de diciembre, de 19:00 a 21:00 horas, así como dos horas antes el mismo día de la representación.